

Grüezi
mitenand

BONGIORNO

bonjour

Liebe Eltern

Nach den nassen Sommerferien beginnt mit dem Start ins neue Schuljahr der „richtige“ Sommer 😊. Wir nehmen es als Zeichen für einen guten Start in ein neues spannendes Schuljahr. Unter dem Motto: „Grüezi mitenand“ werden wir das Schuljahr zusammen mit den Kindern gestalten. Wir freuen uns auf viele lehrreiche Schulstunden und interessierte Kindergesichter.

Leider ist die Coronapandemie noch nicht vorbei und wir müssen auch in diesem Schuljahr mit einigen Einschränkungen umgehen können. Im Folgenden habe ich Ihnen alle wichtigen Infos, welche ich vom BKS (Departement für Bildung Kultur und Sport) erhalten habe, aufgeschrieben.

Corona / Allgemeine Infos

Beim Start ins Schuljahr 2021/22 gilt für die Volksschulen weiterhin die bisherige Weisung vom 24. Juni 2021. Die Schweiz befindet sich immer noch in der vom Bundesrat festgelegten Stabilisierungsphase. Die geltenden Schutzmassnahmen an den Schulen sind daher einzuhalten. Zudem wird darauf hingewiesen, dass repetitives Testen und Impfen wirksame Mittel sind, um Ansteckungen zu verhindern und Ansteckungsketten zu unterbrechen, ohne den Präsenzunterricht stark einzuschränken.

- Die Maskentragpflicht wird für die Schülerinnen und Schüler vollständig aufgehoben.
- Erwachsene Personen tragen in den Schulgebäuden (inklusive Unterrichtsräumen) eine Gesichtsmaske oder installieren eine Schutzscheibe, wenn der Mindestabstand von 1,5 Metern gegenüber den Schülerinnen und Schülern sowie gegenüber Erwachsenen für längere Zeit nicht eingehalten werden kann.
- Den Schulen wird die Teilnahme am repetitiven Testen empfohlen. Zudem können sich alle impfwilligen Personen sowie die Schülerinnen und Schüler ab 12 Jahren impfen lassen.
- Schulreisen mit Übernachtung sowie Klassenlager sind unter Einhaltung sämtlicher allgemeinen Schutzmassnahmen und Schutzkonzepte (z.B. ÖV, Lagerhäuser) möglich.
- Das Teilen von «Znüni» ist nicht erlaubt. Das Essen selbst gebackener Muffins, die einzeln verpackt sind, soll aber möglich sein.

Spuck-Test

Anfang Juli 2021 informierte der Lieferant der Testkits für das repetitive Testen, dass es bei den verwendeten Testkits im Fall von längerer Lagerung und erhöhten Temperaturen zu einer Vermehrung von Keimen in der Kochsalzlösung kommen kann. Bisher wurden keine krankheitsverursachenden Keime identifiziert. Der Lieferant stellt die Testkits neu zusammen, um die Nachfrage fürs repetitive Testen zu decken. Für dieses neue Produkt muss der Lieferant zuerst die Konformität von swissmedic erhalten.

Da die Freigabe durch swissmedic noch nicht erfolgt ist, können die Testkits bis auf Weiteres nicht geliefert werden. Aus diesem Grund wird das repetitive Testen im Kanton Aargau sowie auch in weiteren Kantonen frühestens am 16. August 2021 wiederaufgenommen werden können.

Da das repetitive Testen zum Schulstart somit nicht möglich ist, empfiehlt das BAG, sich auch ohne Symptome nach der Heimreise testen zu lassen.

Für bereits angemeldete Kinder geht das repetitive Testen am Mittwoch, 18. August 2021 weiter. Wer sein Kind gerne neu für die Spuck-Tests anmelden möchte, darf sich bei der Klassenlehrperson melden.

Elternabende

1.-3. Klasse	Donnerstag, 19.8.21	19 Uhr – ca. 20.30 Uhr
4.- 6. Klasse	Donnerstag, 26.8.21	19 Uhr – ca. 20.30 Uhr
Kindergarten	Donnerstag, 9.9.21	19 Uhr – ca. 20.30 Uhr

Falls sie mehrere Kinder haben und der Elternabend am selben Tag stattfindet, könne Sie bei der Lehrperson an den Elternabend gehen, die Sie noch nicht kennen. Alle Lehrpersonen werden ein schriftliches Dokument bereithalten mit den wichtigsten Informationen. Dieses Dokument können Sie im beschriebenen Fall bei der zweiten Lehrperson abholen.

Für den Elternabend gelten folgende Schutzmassnahmen: Pro Familie kommt nur ein Elternteil an den Elternabend. Alle Erwachsenen tragen Hygienemasken und versuchen den Abstand im Schulzimmer einzuhalten.

Hausaufgabenbetreuung

Im Anhang finden Sie die Anmeldung für die Hausaufgabenbetreuung. Wir bitten Sie, bei Bedarf die Anmeldung auszufüllen und der Klassenlehrperson abzugeben.

Logopädieunterricht im SJ 21/22

Im ersten Semester wird unser Logopäde, Sandor Csetreki, nur 4 Stunden in Hendschiken unterrichten können. Deshalb hat sich die Schulführung beim Logopädieunterricht aus pädagogischen Gründen entschieden, dass die jüngeren Kinder Vorrang haben. Einige ältere Kinder haben deshalb eine Logopädiepause bis zum Start des zweiten Semesters.

Besuchstage

An jedem 10ten des Monats ist in der Schule offiziell Besuchstag. Bis zu den Herbstferien verzichten wir auf diese offiziellen Besuchstage. Ab dem 2. Quartal sind Sie jeweils am 10ten (oder nach Absprache auch an anderen Wochentagen) herzlich eingeladen zum Besuchstag – unter der Voraussetzung, dass der Bund diesen erlaubt.

Wichtige Daten bis zu den Herbstferien

Papiersammlung:	Sa. 4.9.21
Elternabende:	(siehe oben)
Weiterbildungstag:	Mi. 29.9.21 Weiterbildung Neuer Aargauer Lehrplan, kein Unterricht (auch kein Flötenunterricht)

Ich schicke Ihnen freundliche Grüsse und wünsche einen guten Start in das neue Schuljahr.



Sylvia Rodel, Schulleitung

Schulleitung Hendschiken

Schulweg 10
5604 Hendschiken

T 062 891 45 94

Mo. Vormittag, Di. ganzer Tag, Fr. Vormittag

schulleitung@schule-hendschiken.ch

www.hendschiken.ch